

## 半田っ子通信

桑折町立半田醸芳小学校だより 令和3年 9月6日 No.19 文書 校長 遠藤 和宏

<重点目標> 夢に向かって突っ走れ! 努力できる子 半田っ子

## 2年生の研究授業

9月3日(金)、2年生の研究授業がありました。国語科「どうぶつ園のじゅうい」の単元で、ワラビーの治療について、その仕事の理由や工夫を読み取る学習です。

子供たちは、本文を音読し、理由と工夫が書いてある文にサイドラインを引きます。その後、4つのグループに分かれ、グループ内で考えを交流していきます。「私は~に線を引きました。その理由は~だからです」と、きちんと理由付けをしながら発表していました。全体で確かめた後、ロイロノートで振り返りをします。自分が書いたノートを写真に撮って送信するのは、もう手慣れたものです。しっかりと学習ができましたね。先生方も感心していましたよ。















## ほかの学年も学習を頑張っています!

もちろん、2年生以外の学年も学習を頑張っていますよ。1年生の授業への集中力は素晴らしく、姿勢もいいです。3・4年生は来週の伊達地区小中学校音楽祭に向けて、最後の追い込みです。5・6年生は、主体的に取り組む姿が素晴らしい!お時間があるときは、ホームページをご覧ください。

























新型コロナウイルス感染症は、新規感染者が少しずつ減少傾向にはありますが、まだまだ油断はできません。首都圏などでは、緊急事態宣言が2~3週間延長されるという話がありますし、全国でみると、10代以下の感染者数は、先週の1週間(30423人)が夏休み始めの1週間(3450人)に比べ、8倍に増加しているそうです。学校内でも「密を避ける」「手洗いの励行」「マスク着用」「常時換気」の対策を徹底してまいります。ご家庭でも十分にお気をつけください。

子どもたちの活躍の様子をホームページにてお知らせしています。

半田醸芳小

